

¡LUCHEMOS POR UNA MÁLAGA PARA EL PUEBLO TRABAJADOR!



NO ES CIUDAD PARA MALAGUEÑOS/AS

Málaga muere de éxito. El “destino turístico de moda” pierde su identidad y se vuelve hostil para sus habitantes.

El señor Alcalde repite que quien critica su modelo es “turismofóbico” y nos lleva a la ruina. Su demagogia barata no cubre sus vergüenzas: con cifras record de turistas, el empleo en Málaga es precario, la vivienda inaccesible, los

servicios públicos deteriorados, los precios por las nubes, los barrios abandonados, la identidad social y cultural de la ciudad diluida y homogeneizada, la población malagueña expulsada al extrarradio...

Tenemos que elegir entre la Málaga de la masificación turística y el pelotazo urbanístico o una ciudad distinta. ¿Queremos que el centro y las zonas turísticas sean un parque temático? ¿Que la población malagueña tenga que emigrar por falta de vivienda? ¿Que nuestros barrios sigan deteriorándose? ¿Queremos ser el prostíbulo de Europa? ¿O un casino? ¿Que el narcotráfico marque nuestro futuro? ¿Queremos para nuestros/as hijos/as salarios de miseria y contratos precarios?

TODOS LOS HUEVOS EN LA MISMA CESTA

Málaga fue un importante polo industrial. Hoy, todo el modelo de desarrollo se centra en hostelería y restauración, macrocentros comerciales y especulación inmobiliaria. La entrada en los años 80 de España en la Comunidad Económica Europea, supuso una reconversión brutal del tejido productivo, incluyendo el desmantelamiento de la industria sin más alternativa que la hostelería y los servicios. Sin industria no hay futuro.

El monocultivo del turismo es arriesgado, lo vimos en la pandemia. El modelo actual es depredador y extractivo: los beneficios no repercuten en Málaga, sino que los grandes inversores se los llevan fuera. Y es insostenible en muchos sentidos: además de los brutales precios de la vivienda (y de las diversas causas que lo generan, desde los pisos turísticos al lavado de dinero negro), también está el problema del agua (la hostelería consume mucha), la concentración de la inversión pública en las zonas turísticas olvidando los barrios, los proyectos faraónicos que hipotecan el futuro, impuestos altos y poco progresivos, etc.

De La Torre dice que quiere atraer “nómadas digitales”. Lo

que busca realmente es dar facilidades a gente rica ávida de exenciones fiscales, especulación y pelotazos.

No se trata de renunciar al turismo, sino de cambiar de modelo, en paralelo a una mayor diversificación de la economía con la industria jugando un papel relevante. Este cambio debe protagonizarlo la iniciativa pública, bajo control obrero y popular, con un alto componente tecnológico, sostenible medioambientalmente, que genere empleo estable y de calidad.

MEDIDAS PARA UNA MÁLAGA MEJOR

El pueblo malagueño debe reivindicar su ciudad y su derecho a una vida digna en ella. Necesita organizarse, marcarse metas y pelear por ellas. La unidad de acción de quienes queremos cambiar las cosas es imprescindible para hacer frente a De la Torre y sus secuaces.



Los y las comunistas trasladamos varias propuestas para nuclear la lucha por una Málaga mejor:

- Subida generalizada de salarios, permitiendo acometer la inflación a las familias obreras.

- Expropiación de viviendas en manos de grandes tenedores (banca, fondos de inversión) y construcción de más viviendas sociales, poniendo en marcha un potente parque público de vivienda gestionado por el IMV. Persecución de la especulación y el blanqueo de capitales a través de la compra de inmuebles.
- Modelo turístico sostenible, social y medioambientalmente.
- Reducción de licencias para pisos turísticos. Persecución de los irregulares.
- Diversificación de la economía malagueña. Reindustrialización.
- Potenciación de la vida social y cultural en los barrios. Servicios públicos de calidad.
- Paralización de los proyectos faraónicos del Ayuntamiento y puesta en marcha de los que pueden hacer de esta ciudad un sitio mejor, como Bosque Urbano.

Todas las personas trabajadoras que quieran luchar por otra Málaga, en el **PCPE** tienen un espacio de organización. Les animamos a sumarse al **Partido** para luchar por lo que es justo.

**¡POR UN TURISMO SOSTENIBLE Y LA
DIVERSIFICACIÓN DE LA ECONOMÍA!
¡POR UNA VIVIENDA DIGNA Y ASEQUIBLE!
¡POR UNA CIUDAD PARA EL
PUEBLO TRABAJADOR MALAGUEÑO!**



**Partido
Comunista
del Pueblo
Andaluz**

www.pcpe.es
www.unidadylucha.es